

HIO 教区新報

発行所
淨土真宗本願寺派 兵庫教区教務所
〒650 神戸市中央区下山手通8丁目1番1号
(本願寺神戸別院内)
電話 神戸(078)341-5949(代)
〔編集〕教区基推委広報部

1989.12.29号



交流を深めた赤穂北組若手僧侶との合同懇親会

(会長) 鎌城 順二 合掌

(錦織美範)

この会は、組内の副住職が、寺院後継者として、また社会人として責任ある立場となり、より一層研修と実践を積み重ねようという趣旨のもとに、昭和五十八年に発足しました。現在会

員は発足当時より一名ふえて十名です。初代会長は浄念寺副住職児嶋慎氏で、私が平成元年度から二代目となり、現在に至っています。

記、会計、涉外、情宣等とそれぞれ役割を分担し、月一回は、例会を開いています。大きな行事の際には何度も会合を重ねて取り組んでいます。

活動内容は、児童育成の行事が中心であり、四月の

花祭り、八月のサマースクール、児童念佛奉仕団等に会員が一丸となつて推進してきました。

サマースクールは、初年

度から各寺の持ちまわり制

として、毎年開催し、地域の子ども達にも好評で、続

けて参加している子も多く

将来、それぞれの寺でよきリーダーとして活躍してく

ることでしよう。

花祭りは、今年で二回目

をむかえ、法話、パレード、

アトラクションなど内容も

より充実したものとなつてきました。

児童育成活動の外に、我々、会員の研修も積み重ねていますが、現在、正信偈のお領解に取り組み中です。

また、会員の親睦を図るための場も設けていますが

組内だけにとどまらず、近隣の組との交流会を開いたりして、視野を広くしようと考えています。御一報下されば幸いです。

今後、私達の会の最も大きな課題は、「日常生活にどう教えを生かすか」を自ら探し求め、実践的宗教としての道を開いていかねばならないことです。ご縁があれば御指導下さい。

「生活にどう生かすか」

赤穂南組 教学グループ「見真会」

年3回開催のお願い

組同朋講座(住職寺族)

年3回開催のお願い

組同朋講座(

批判の欠落した現場肯定論

宗門の現状を問う——「浄土真宗の未来を探る」を読んで



けんしょく顕正
せかくに一尺

青年僧侶の会から標題の書物をいただいた。信楽峻磨先生の主張には全面的に賛成である。如何にしんどくも、そのように生活して行かねばならないことがわかった。ただ、よく理解することが大切であろう。

大村英昭先生の主張についてはいささか異見を持つ。全然解からないわけではない。篠星(ぼうきばし)が地球から遠ざかつて行くような現状に焦躁感を持たれてのことであろう。その焦躁感は私も同じくしている。

しかし、大村先生はその焦躁感の解消の方法の原点を見失つて方法論を立てておられるようである。結論

からいえば、真宗学で親鸞と列祖の教学の区別がないところに、現在の宗門の全ての混乱の原因があると私は思う。そして、その区別がついていないところに大村先生の間違いがあると思う。「民俗宗教としての阿弥陀如来信仰から、いつたん開山信仰をもつて脱却せしめたものを、もう一度逆行しなければならない」という発言がそのことを端的に示しているのではないだろ

うか。民俗信仰としての阿弥陀仏信仰を自覺的な宗教にクリアしたのは法然であり親鸞であった。そのことを親鸞の生活論でいえば「出世のここにおほく浄土の業因

すくなしと候なるは、こゝろえがたく候・・みなひとつにて候なり」と明確である。しかし、親鸞没後ではそれが真俗二諦として使ひ分けの論理となつている。

大村先生は「真俗二諦を守り思想化することのようである。問題は出世の心

相対化するという批判精神の欠落した思想化作業の提

案であると思う。出世の心からこそ、新しい関係が生

まれて来るといわねばならぬのに・・・。

坊守の有志が集まり、坊守学習会を始めて、二十年を迎えた。

連帯意識を持とう!!

活動する坊守になろう!!

ご法義に会えた喜びを確めあおう!!

守が構想をねつて、はりまと当時の血氣盛んな若手坊守が構想をねつて、はりまと当時の血氣盛んな若手坊

寺族教室(はちす会)は、姫路光源寺で声をあげま

と當時の血氣盛んな若手坊守が構想をねつて、はりまと當時の血氣盛んな若手坊

守が構想をねつて、はりまと當時の血氣盛んな若手坊



久堀先生の法話を聞く「はちす会」の寺族婦人

別院で二組の結婚式

H○日誌

- ◆10月23日||結集大会準備委員会常任委員会議。各組の組結集大会実行委員会設置についての教区助成、大会当日の企画及びプログラムについては常任委員会の総合庶務が中心となり検討することなど◆24日||少年連盟役員会。平成三年の本山大会に向けて教区で二組の講座を中心を開催することとなつた◆25日||教区総代会ブロック研修会を氷上西組正福寺で。講師は西脇正文師、丹波ブロックよりの参加者六十二人◆26日||組住職寺族同朋講座研修会。午前中は今までの講座をふりかえつて参加者からの発表があり午後は講師の内から今後の講座の実施と進行について西脇修師より運動の理念と定義、問題の対応、問題提起などを受けとめるなど講義と質疑などが行われた。今回は講師二十三名中五名の参加となり十二月十



別院ではなやかに行われた仏前結婚式

- ◆10月23日||結集大会準備委員会常任委員会議。各組の組結集大会実行委員会設置についての教区助成、大会当日の企画及びプログラムについては常任委員会の総合庶務が中心となり検討することなど◆24日||少年連盟役員会。平成三年の本山大会に向けて教区で二組の講座を中心を開催することとなつた◆25日||教区総代会ブロック研修会を氷上西組正福寺で。講師は西脇正文師、丹波ブロ

- ックよりの参加者六十二人◆26日||組住職寺族同朋講座研修会を氷上西組正福寺で。講師は西脇正文師、丹波ブロ

- ックよりの参加者六十二人◆26日||組住職寺族同朋講座研修会を氷上西組正福寺で。講師は西脇正文師、丹波ブロ
- </